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会     議     録 

行 田 市 教 育 委 員 会   令 和 ４ 年  第 ３ 回  ２ 月 臨 時 会 

招集年月日 令和４年２月２５日（金） 開会場所 
 行田市産業文化会館 

   ２Ａ会議室 

開閉の時刻 

及び宣言者 

 開会 ２月２５日（金） 午後 ２時００分   教育長 齋 藤  操 

 閉会 ２月２５日（金） 午後 ２時３０分   教育長 齋 藤  操 

 教育長 齋 藤  操 教育長職務代理者 鹿  山 高  彦 仮議長  

 席次番号 
出席の教育長 

及び委員氏名 
摘       要 

１ 齋 藤  操  

２ 鹿  山 高  彦  

３ 飯塚 千十世  

４ 大 澤 惠 子  

５ 大  竹 洋  平  

議  事  参  与  者 書     記 

学校教育部長          吉田 悦生 

学校教育部次長 

 兼学校教育課長        安藤 秀一 

教育総務課長          長島 浩司 

学校教育部副参事        嶋村 理彦 

生涯学習スポーツ課長      野口 啓司 

書 記 長   長島 浩司  

書記次長  上野恵美子 

書記    久積 史明 
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 会議事件名 顛           末 
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議案第１５号 

「行田市公立学校適正規模・

適正配置の基本方針及び再

編成計画」に関する諮問につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    市民憲章唱和（省略） 

 

教育長 

 本日の会議日程は議案３件である。日程第２は、人事案件で

あることから会議は非公開、他は公開としてよろしいか。 

 

  【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

教育総務課長 

本案は、行田市公立学校通学区域等審議会において、市全体

の小中学校の適正規模・適正配置及びそれに基づく具体的な学

校再編成のあり方について、審議いただくために、諮問しよう

とするものである。 

これまで、本市教育委員会では、平成３１年３月に策定した

行田市公立学校適正規模・適正配置の基本方針及び再編成計画

に基づき、学校再編成を進めてきた。 

その結果、計画に掲げる短期的課題のうち、見沼中学校区義

務教育学校の設立などについては、計画のとおり進めることは

できなかったが、地域の学校再編成については、おおむね取り

組みを終了する見込みである。 

そこで、計画において、児童生徒数の推移など社会情勢の変

化に応じて、定期的に点検及び見直しを行うこととしているこ

とから、本案のとおり行田市公立学校通学区域等審議会に諮問

しようとするものである。 

なお、審議会から答申をいただいた後には、その内容を反映

し、速やかに計画見直しを行ってまいりたいと考えている。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

  これまで計画通りに進まなかった部分もあるため、答申が地

域の意見を汲み入れたものとなれば、なお良いのかなと思う。 
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議案第１７号 

行田市教育委員会が所管す

る公の施設に係る公共施設

予約システムの運用に関す

る規則の制定について 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

  これまで学校再編成に取り組んできた際の地域や保護者の意

見等を審議会に報告しながら答申をいただく形で進めていきた

い。 

 

飯塚委員 

  長期的な計画の中、社会情勢等の変化に対しての見直しは不

可欠だと思う。地域や保護者の意見を取り入れたり、教育委員

会と市長部局が意見交換しながら、同じ方向に進んでいくよう

お願いする。 

 

教育総務課長 

教育委員会への報告、総合教育会議などを通じて市長とも意

見交換しながら進めていく。 

 

大澤委員 

保護者の声を重視し、また地域住民の理解と協力を得るなど、

地域とともにある学校づくりという視点で取り組んでいければ

良いと思う。 

 

教育総務課長 

これまで地域と対話を重ねてきたので、それらを反映できる

よう、審議会では説明をしていきたい。 

 

【全委員承認】 

 

教育長提案、書記次長議案朗読 

 

生涯学習スポーツ課長 

本案は、３月中旬に稼働する公共施設予約システムの利用に

関し、その運用に対する規則を新たに制定しようとするもので

ある。 

教育委員会が所管する公の施設において、インターネットを

利用した予約システムを導入することに伴い、その運用等に関

し必要な事項を定めるもので、その予約システムの利用対象と

なる施設は、別表、産業文化会館から教育文化センターの３２

施設になる。 
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なお、規則は、公布の日から施行するものである。 

 

教育長 

  何か意見等はあるか。 

 

鹿山委員 

インターネットで予約する以外の方法はあるか。 

 

生涯学習スポーツ課 

  現状、電話や直接窓口で予約をすることとしているが、新型

コロナウイルス感染症拡大防止対策として、なるべく対面を避

けるということで、インターネット予約システムを導入するも

のであるが、電話や窓口での予約は継続していく方向で考えて

いる。 

 

鹿山委員 

窓口とインターネットが同時に予約を受け付けることによる

トラブルの心配はないか。 

 

生涯学習スポーツ課長 

施設によって違いはあるが、３カ月前の予約初日の受付は先

着順ではなく、全て抽選となる。 

 

大竹委員 

  インターネットで予約しても抽選ということになるのか。 

 

生涯学習スポーツ課長 

  その通りである。 

 

大竹委員 

誰でもわかりやすい予約システムなのか。 

 

生涯学習スポーツ課長 

スマートフォンやパソコンを使用し、基本的には、希望する

日などをチェックボックスで選んでいただく形である。 

なお、慣れていない方のため、窓口にタブレット用意し、職員

の説明により入力することも考えている。 



市政情報コーナー 

                       5 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第１６号 

行田市公立学校教職員人事

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

鹿山委員 

行田市のホームページからリンクされているのか。 

 

生涯学習スポーツ課長 

３月中旬の稼働に合わせて、利用できる施設等を３月市報に

掲載したほか、ホームページに掲載する。 

 

 【全委員承認】 

 

教育長  

  これより非公開とする。 

 

（非公開） 

 

 

【全委員承認】 

  

教育長 

  以上で本日の定例会を閉会とする。 
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 そ の 他 特 に 重 要 と 認 め る 事 項 

 

 

 

 

 以上、顛末を記載して、その発言内容に相違がないことを証するため、ここに署名する。 
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